

Garantizan abasto hasta julio

Sandra García

METEPEC.- De seguir la alerta sanitaria por el brote de influenza, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) garantizará el abasto a los valles de México y Toluca del líquido que proviene del Sistema Cutzamala.

“Aguantar así con el sistema como está actualmente, se puede aguantar hasta el mes de julio sin ningún problema, aunque esperaríamos que podamos regresar a la normalidad pronto, que la alerta pase y que no haya ningún problema en el País”, indicó el director local de Conagua, Santiago González.

El funcionario explicó que los niveles de las presas continúan bajos y que de seguir la alerta al mes de julio, el abasto del líquido disminuiría.

“Lo que se tiene previsto es que, si se llega a niveles críticos, se reduciría el caudal que se manda, sin dejar de mandar, pero se reduciría una pequeña proporción, pero esto ya sería un caso de contingencia y que la alerta durará mucho tiempo”, explicó.

Conagua suspendió hasta nuevo aviso el corte que se tenía programado del 1 al 4 de mayo y garantizó el suministro de agua potable en cantidad y calidad para todo el Estado de México.

“Se ha pospuesto el corte, no se ha cancelado, no hay fecha para volverlo a hacer, no se hará hasta que se levante la alerta”, señaló el funcionario.

De acuerdo con Conagua, el sistema Cutzamala abastece a 15 millones de habitantes del Estado de México y Distrito Federal.

sandra.garcia2@reforma.com



> Santiago González, director local de Conagua, indicó que el nivel de las presas aún es bajo.

